

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 17. November 2009

12 Glücksfälle für unsere Stadt

Im Rahmen einer Abschlussveranstaltung wurden gestern 12 Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger für ihre ehrenamtliche und freiwillige Arbeit durch die Stadt Mühlheim ausgezeichnet. Diese Personen wurden im vergangenen Jahr in der Offenbach Post unter dem Titel "Glücksfälle für unsere Stadt" vorgestellt. Die Engagement-Lotsen der Evangelischen Friedensgemeinde unter der Leitung von Pfarrer Hans Rumpeltes hatten das Treffen in der Enoteca II TAPPO organisiert. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer, Bürgermeister Bernd Müller und Erster Stadtrat Heinz Hölzel überreichten Urkunden und kleine Präsente.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.